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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 

Der Wunsch nach mehr Aussenräumen – auch mehr Pausenräumen für 
Schulen – wird in den Anhörungen bei Stadtentwicklungen oft vorgebracht. 
Bei Volta Nord werden hohe Massstäbe für eine städtebauliche Verdichtung 
gesetzt werden, getrieben von der steigenden Bewohnerzahl. Es ist wichtig 
zu vermitteln, dass diese Aealentwicklung das Ergebnis grosser Bemühun-
gen sämtlicher Beteiligten darstellt, diese Räume mit der bestmöglichen Qua-
lität zu planen und zeitgerecht zu realisieren. Vielfältigsten Ansprüchen an 
die Aussenräume sozialer, ökologischer aber auch funktionaler Natur müs-
sen hierbei auf begrenztem Raum entsprochen werden. Eine zeitgerechte 
Entwicklung aller Infrastrukturen, so auch der Schulen, ist bei Volta Nord an-
gestrebt worden. So können die Kinder der neu zugezogenen Familien gleich 
vor Ort zur Schule. Die Konflikte zwischen Bau- und Schulbetrieb werden von 
allen Beteiligten ernst genommen und auch proaktiv in den Projektorganisa-
tionen der Bauprojekte behandelt. Hierzu sind die technischen und rechtli-
chen Rahmenbedingungen gesetzt. 
 

                                                                                            
 

 


